

El Curso, que es una iniciativa conjunta de la SEEOP y la SAOI, se ofrece en vídeo de forma asincrónica y gratuita

Prólogo al estrabismo y oftalmología pediátrica

ES un gusto poder anunciar el inicio del Curso: «Prólogo en oftalmopediatría y estrabismo». De formación introductoria a la Oftalmología Infantil y al Estrabismo, está dirigido a los oftalmólogos en formación y a todos los oftalmólogos, en general, que estén interesados en el tema. Está organizado en 20 clases de Oftalmopediatría y 24 de Estrabismo, grabadas en vídeo por figuras destacadas de Argentina y España, con una duración media de unos 15-20 minutos. Se pueden ver de forma asincrónica y totalmente gratuita.

Este proyecto surge del trabajo en conjunto entre la SEEOP (Sociedad Española de Estrabismo y Oftalmología Pediátrica) y la SAOI (Sociedad Argentina de Oftalmología Infantil), en el marco del convenio de colaboración entre ambas sociedades, firmado el pasado mes de junio. El convenio apunta a realizar actividades en conjunto para la formación y la difusión de contenidos relacionados con la motilidad ocular, su patología y con las enfermedades que afectan a la salud visual de la infancia y así progresar en el diagnóstico, prevención y tratamiento de ellas.

Nuestro anhelo es que el Curso: «Prólogo en oftalmopediatría y estrabismo» facilite el aprendizaje de estos temas a los jóvenes en formación, así como favorezca el interés, la actualización y la educación continua de los oftalmólogos interesados.



Dra. Marcela Gonorazky, Presidente SAOI.



Dra. Pilar Merino, Presidente SEEOP.

Invitamos a todos los oftalmólogos generales, oftalmopediatras, estrabólogos, residentes, becarios o concurrentes en Oftalmología a participar e inscribirse creando una cuenta gratuita en la pestaña «request to join» de <https://SEEOP.oftalmo.network>.

¡Los esperamos!

Dra. Marcela Gonorazky
Presidente SAOI

Dra. Pilar Merino
Presidente SEEOP

El cuidado programa abordará, el próximo 15 de diciembre, las cuestiones que más preocupan en el día a día del profesional

Interés creciente por la temática de la Reunión Anual de la Sociedad Oftalmológica de Madrid

La Reunión Anual 2023 de la Sociedad Oftalmológica de Madrid ha generado un alto interés y expectación por lo atractivo de un programa que permitirá analizar y discutir los temas que más inciden en el día a día del colectivo. Se desarrollarán, asimismo, en la Sesión Administrativa, elecciones de la Junta Directiva. Sobre esta base, se prevé una alta asistencia en el salón de actos del Espacio Maldonado (en la C/ Serrano, 104), el próximo 15 de diciembre.

EL atractivo científico de la convocatoria se puede apreciar en los temas que se abordarán. Así, como apertura se ha previsto dos Mesas Redondas; la primera será «La Ventana del Residente», que tendrá como moderadores al Prof. Francisco J. Muñoz Negrete y al Dr. José Luis Urcelay Segura. La segunda tendrá lugar a continuación bajo el título «Cirugía de catarata complicada», bajo la moderación de los Dres. Nicolás López Ferrando y Francisco Arnalich.

Tras una pausa y discusión de paneles, la jornada continuará con una nueva Mesa Redonda, ésta sobre «Uveítis y nuevos tratamientos», bajo la moderación de los Dres. David Díaz Valle y Jacobo González Guijarro. Se ha confirmado que en la misma presentarán ponencias la Dra. Rosalía Méndez Fernández, sobre «Actualización en tratamientos locales e implantes de liberación sostenida en el tratamiento del edema macular uveítico»; el Dr. Alejandro Portero Benito, sobre «Terapias biológicas y nuevos fármacos en el tratamiento de las uveítis»; y el Dr. Julio José González, sobre «Actualización en el manejo de las complicaciones de las uveítis». Se completará con un apartado de discusión y debate, apoyado en casos de práctica clínica real.

Presentado por el Dr. Alfonso Arias, el Dr. Javier Mendicute pronunciará seguidamente la conferencia «Complicaciones funcionales asocia-



das a lentes intraoculares pseudofáquicas» y a su término se realizará el Reconocimiento de la SOM «Semblanza», al Dr. Carlos Cortes, que será presentado por el Dr. José L. Urcelay Segura.

El esperado acto de entrega de Premios de la Asociación e Industria, así como del Premio FaccoElche, dará paso al almuerzo.

ELECCIONES A LA JUNTA DIRECTIVA

Una sección de discusión de paneles abrirá el denso programa de tarde, que proseguirá con el apartado 'Up to Date', centrado en «Lentes de Contacto en Oftalmología» y que estará a cargo del Dr. Salvador García Delpech, presentado por el Dr. José A. Gegúndez.

La cuarta y última Mesa Redonda de esta Reunión Anual llevará por título «Urgencias en Oftalmología», estando moderada por las Dras. Ana Palacios Hípola y Gloria Amorena Santiesteban. A su finalización, habrá una sesión de Comunicaciones en Vídeo y Rapid Fire de Paneles, bajo la moderación de los Dres. José Antonio Gegúndez Fernández y Félix Armada Maresca.

La Reunión Anual se completará con la entrega del Premio de la Sociedad Oftalmológica de Madrid 2023, la Sesión Administrativa, con elecciones de la Junta Directiva, y un pequeño acto de clausura.